

Danke Peter!

Der Freundeskreis Guénange trauert um eines seiner Gründungsmitglieder: Dr. Peter Püllen.

Seit 20 Jahren hat er sich unermüdlich für die deutsch-französische Freundschaft mit Guénange eingesetzt.

Lange Zeit war er Vorsitzender und übernahm später die Kassengeschäfte.

Dankbar sind wir vor allem für die Organisation der Jugendfreizeiten und der Auftritte des Blasorchesters in Guénange.

Unvergessen sind auch die Kochkurse, die er in der Grundschule in Zusammenarbeit mit der Familienbildungsstätte veranstaltet hat.

Bei geselligen Treffen, wie zum Beispiel den Weinabenden oder den Sommerfesten, war es für ihn selbstverständlich persönlich Hand anzulegen.

Als spektakuläre Werbeveranstaltung hat er sich als Zeichen der Freundschaft zwischen Frankreich und Deutschland auf halber Strecke zwischen Laer und Guénange mit einem Mitglied des französischen Pendants, den „Amis de Laer“ per Klappfahrrad getroffen.

Dr. Peter Püllen ist bei allen Aktionen und Projekten ein Vorbild gewesen in Zuverlässigkeit, Pflichtbewusstsein und unermüdlichem Engagement für die deutsch-französische Sache.